
FAGHSCHAFI!HMIUM}-UND-RÜCKBRIEP
FACHSCHAFTENPLENUM AM DONNERSTAG DEN'25-11. M FACHSCHAFTSRAUM PHYSIK 10b/204

Al so ,  a l l e s  k l ar ,

Die Busse nach Bonn s ind gebongt .
Sie  s t ehen auf  C  -%'vW)

um A+uUrztA n a t ü r l i c h  am 4 . 1 2 ,  b e r e i t .

KARTEN GIBT hS IM ASTA PREIS: * T ^w oL ^  ™ rlx
Nicht  so ganz kl ar  i s t  mir,was vorher h i e r  an der TH l ä u f t .

Mit Ausnahme der TH - M  am ßud% M**
Klar i s t ,  daß so e i ne  Vol lversammlung nur e inen reef i ten Zweck 

hat , näml i ch zu s e hen, wi e  v i e l e  wir e i g e n t l i c h ,  s i n d .  Und v i e l l e i c h t  

noch,um i r g e n d e i n e  Reso l ut i on  zu v e r f a s s e n . Si nnvol 1 d i s k u t i e r e n  , 

oder gar di e  Demo-Muffel umstimmen, kann man dort  unter Garant ie  

ni c ht !  ALSO, Die Fachschaf ten müsse-  was tun.  Informi eren.

Mobi1i s i e r e n .  Klar i s t  j e d e n f a l 1s»was wir n i c ht

können: 1. Eine pe r s ö n l i c h e  Audienz mit  Frau Wilms h e r b e i f u h r e n „

2 .  Margen an der Regierung s e i n .

3.  Die Bafögsauere i  so m i r n i c h t s d i r n i c h t s  a l s  Ganzes 

kippen.  Unsere Kommunikation mit  der Regierung v o l l z i e h t  s i c h  

durch e i ne  Demo.

4 .  Ein konkretes  Finanzierungsmodel  1 für e i ne  d e t a i l l i e r t e  

Baf öa- Nove l 1e zu e r s t e l l e n .  Das machen andere.

Meiner Meinung nach müssen wir versuchen an der Hochschule ,  

da s ind wir näml ich nun mal , darauf  hin zu a r b e i t e n ,  daß unsere  

Argumentation gegen das Bafög bes s er  wird und d i e  Zahl d e r e r , d i e  

wissen,warum s i e  gegen Bafög auf  Dar l ehns bas i s  s i n d ,  zu v e r gr ös s e r n .  

(Punkt)  Das Wissen um di e  Zusammenhänge i s t  zwar n i c ht

h_i n_re_i£he_nd_,_aber_ a_l l_emal_ n_otwe_nd_i g .___________________________

Gut wäre , i ch wünsehe mi r , e i n e n  O&erb.lick über d i e  A k t i v i t ä t e n , , äh ja?

Wol l t  ihr  ein Tnfo machen n Name der Fachschaf t :

oder nur e in F l u g b l a t t  

e i ne  Fachöereichs-VV

wann wo „„ *„ u

Ei ni ge  blöde parolen ausgeben ( J 

Eine Pos t kar t enakt i on  oder s o n s t i g e n  Mist  a
Mich sprechen "au ja" __j

^ ' ' n  wo: im AStA __
Die ganze Ange l egenhe i t  ko n s p i r a t i v  auf der Fachschaft '  behandeln/__!

Nix tun dann b e h a l t e t  das B l a t t ,

Und h i er  i s t  Pl a t z  für di e  neue wahns innige  r e v o l u t i o n ä r e  Akt ion:
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Also Leute, jetzt mal ernsthaft. 9eim Fachschaftenplenum kommt es auf 

die Zahl der Leute an, ob's einen Sinn hat. Man kann dort, zum Beispiel 

mitkriegen, was andere Fachschaften so machen. Dazu gibt es ab nächstes

Mal einen ToP , wo jede Fachschaft erzählt, was sie eigentlich gerade
\

macht. Sich einmal das anhören, was andere machen ,kann helfen seinen 

Standort zu bestimmen, und es gibt Gelegenheit zur Zusammenarbeit bei 

gleichen Interessen.

Wer noch in den Adressenverteiler für den Rundbrief aufgenommen werden 

will, gebe bitte seine Adresse im AStA ab.

Hier ist .Platz für Kommentare zu diesem völlig unmöglichen Rundbrief


